



EVERYONE is a potential Crime Stopper



Crime Stoppers allows people to anonymously assist in solving crime.



The program fosters community partnerships, with police working closely with the public and media to keep our communities safer.



Do you know something?
1.800.222.TIPS (8477)

What is Crime Stoppers?

Crime Stoppers offers cash rewards to local citizens who provide police with information—anonously—about crimes. Community-based and in partnership with police services, the program has successfully reduced crime rates across Canada and abroad.

How does Crime Stoppers work?

Anyone with information about a crime can call 1-800-222-TIPS (8477). Callers remain anonymous—they're identified only by a code number. Calls are never recorded and the service doesn't subscribe to caller ID or call display. A caller can earn up to \$2,000 cash for information that leads to an arrest. Tipsters do not have to testify in court.

How did the program start in the region?

Working together, business people and local police created Crime Stoppers in the National Capital Area to help fight, resolve and prevent crime. The program is modeled after other successful Crime Stoppers programs around the world.

How does Crime Stoppers fund rewards?

No government agency or municipality provides funds for rewards. Crime Stoppers is a non-profit organization that relies solely on donations from private citizens and local businesses.

Want a guest speaker?

National Capital Area Crime Stoppers is always pleased to provide a guest speaker to address service clubs, schools, community associations and other groups. To book a speaker, call our office at 613.482.7910.

How can you help?

Crime Stoppers welcomes volunteers to support its events and create awareness throughout the year. Youth can work with the program to complete required volunteer hours. You can also contribute funds or make an in-kind donation.

How can you donate?

Crime Stoppers depends on donations from concerned citizens like you. For in-kind sponsorship and all donations over \$25.00, you will receive an official tax receipt.

Please send your tax-deductible contribution to:

National Capital Area Crime Stoppers
P.O.Box 40033, Bank/Hunt Club,
Ottawa K1V 0W8

Or donate online: www.crimestoppers.ca

How can I contact Crime Stoppers?

If you are witnessing a crime in progress, or are a victim of a crime, call police immediately (911). To learn more or volunteer your time call or email our office.

Phone: **613.482.7910**

Email: admin@crimestoppers.ca



www.crimestoppers.ca



TOUS peuvent faire échec au crime



Échec au crime permet aux gens d'aider anonymement à résoudre le crime.



Le programme favorise les partenariats communautaires, la police travaillant en étroite collaboration avec le public et les médias pour augmenter la sécurité communautaire.



Vous êtes au courant de quelque chose?
1.800.222.TIPS (8477)

🗨️ **Qu'est-ce qu'Échec au crime?**

Échec au crime offre des récompenses en espèces aux citoyens locaux qui fournissent à la police des renseignements — anonymement — à propos des crimes. De nature communautaire et offert en partenariat avec les services de police, le programme permet une nette réduction des taux de criminalité au Canada et à l'étranger.

🗨️ **Comment fonctionne Échec au crime?**

Quiconque possède des renseignements sur un crime peut appeler au 1-800-222-TIPS (8477). Les appelants sont anonymes — et identifiés seulement par un numéro codé. Les appels ne sont jamais enregistrés et le service ne souscrit pas à la fonction Identification de l'appelant ni à l'affichage de l'appel. Un appelant peut mériter jusqu'à 2 000 \$ en espèces pour tout tuyau menant à une arrestation. Les dénonciateurs ne sont pas tenus de témoigner devant le tribunal.

🗨️ **Comment le programme a-t-il débuté dans la région?**

Travaillant ensemble, les gens d'affaire et la police locale ont créé Échec au crime dans la région de la capitale nationale pour aider à combattre, résoudre et prévenir le crime. Le programme s'inspire d'autres programmes similaires fructueux ailleurs sur la planète.

🗨️ **Comment Échec au crime finance-t-il les récompenses?**

Aucun organisme gouvernemental ni municipalité n'offre des fonds pour les récompenses. Échec au crime est un organisme à but non lucratif qui dépend exclusivement des dons de citoyens privés et d'entreprises locales.

🗨️ **Vous souhaitez être conférencier invité?**

Échec au crime de la RCN est toujours heureux de demander à un conférencier invité de s'adresser à des clubs de services, des écoles, des associations communautaires et d'autres groupes. Pour réserver un conférencier, communiquez avec notre bureau au 613.482.7910.

🗨️ **Comment pouvez-vous aider?**

Échec au crime cherche toujours des bénévoles pour appuyer ses événements et sensibiliser les gens tout au long de l'année. Les jeunes peuvent collaborer avec le programme pour effectuer les heures de bénévolat qu'on exige d'eux. Vous pouvez également contribuer des fonds ou faire des dons en nature.

🗨️ **Comment vous pouvez donner?**

Échec au crime dépend des dons de citoyens concernés comme vous. Pour un parrainage en nature et tous dons de plus de 25 \$, vous recevrez un reçu pour déduction d'impôt officiel. Veuillez envoyer votre contribution déductible d'impôt à :

**Échec au crime de la RCN C.P. 40033,
Bank/Hunt Club (Ottawa) K1V 0W8**

Ou faites un don en ligne à : www.echecau-crime.ca

🗨️ **Comment joindre Échec au crime?**

Si vous êtes témoin d'un crime en cours ou victime d'un crime, téléphonez à la police sur-le-champ (au 9-1-1). Pour en savoir davantage ou offrir bénévolement de votre temps, communiquez par téléphone ou par courriel avec notre bureau.

Téléphone : **613.482.7910**

Courriel : admin@crimestoppers.ca



www.echecaucrime.ca